

IN MEMORIAM, **CRISTINA CARMONA***

Por Gloria Alicia Rubio Gómez**
CCH Azcapotzalco, UNAM



Fotografía: Archivo Histórico del Colegio de Ciencias y Humanidades. SCI, 2015.

Este año, y los últimos meses del pasado, han sido de pérdidas y de luto. Gente maravillosa como Carlos Fuentes, Juan Gelman, José Emilio Pacheco, Federico Campbell, Luis Villoro, Emmanuel Carballo y el inolvidable Gabriel García Márquez, entre otros, nos dejan preguntas y reflexiones sobre la vida que llevamos y cómo deberíamos vivirla. Junto a ellos, yo ubico a una notable profesora del Colegio de Ciencias y Humanidades, de los planteles Sur y Naucalpan, que perdió la vida este 12 de abril, Cristina Carmona.

Los verdaderos formadores, los que aman el conocimiento y lo transmiten con amor, habilidad y creatividad son como esas estrellas inextinguibles que surcan los espacios y siempre, siempre están ahí. Cristina pertenecía a este tipo de formadores. Todavía leo y vuelvo a leer los trabajos que elaboró con otros profesores como Margarita Krap e Ysabel Gracida sobre la primera revisión curricular del Colegio, entre otros, trabajos que recogieron las semillas de un modelo de enseñanza y aprendizaje (Pablo González Casanova), el cual evocaba la educación y el conocimiento como conciencia posible, el *areté* del que hablaba Sócrates.

El Colegio se enriqueció, como todos nosotros, docentes y alumnos, con la presencia de Cristina, su docencia, trabajos, participación en seminarios y formación de profesores, entrega y compromiso.

* Texto tomado de <<http://www.jornada.unam.mx/2014/04/22/correo>>

**<rubliclon2@yahoo.com.mx>